



Tag für Tag neue Aussichten genießen

André Weigelt und Laura Krüger hatten ursprünglich gar nicht vorgehabt, Vanlifer zu werden. Vielmehr wollte das Paar das Großstadtleben in Berlin hinter sich lassen. Auf ihren Bus stießen die beiden rein zufällig und kauften ihn sofort, ohne ihn auch nur Probe zu fahren. Das Modell ihrer Wahl ist ein beigefarbener Mercedes-Benz 407 D, dem sie den Namen Oskar the Explorer gaben. Den Ausschlag zur Kaufentscheidung gab die charmante Optik des Busses.

Schnell war klar, dass sie ihren Van nicht nur am Wochenende nutzen würden. Das Duo entschied sich, die Stadt für immer zu verlassen und langfristig zu reisen. Mit diesem Vorsatz im Kopf legten André und Laura beim Umbau besonders viel Wert auf ein wohnliches Interieur, in dem zwei Leute gemütlich leben können. Besonders die schmale Küche ist ein echtes Schmuckstück geworden: Eine Arbeitsplatte aus dunklem Holz bildet einen Kontrast zu den weißen Schränken und dem weißen Fliesenspiegel. Dank eines fest verbauten Gaskochers, einer magnetischen Messerleiste und einer Spüle mit eingebautem Wasserfilter, für die Omas alte Emailleschüssel herhalten musste, steht dem Kochvergnügen hier nichts im Wege.

Der Innenraum erinnert mit seiner weiß getünchten Holzvertäfelung, die den Raum viel größer erscheinen lässt, als er tatsächlich ist, an eine gemütliche skandinavische Ferienhütte. Durch den Mix aus Braun- und Weißtönen gelang es dem Paar, einen rustikalen Look zu erzeugen, ohne den Van dadurch allzu duster zu machen. Tatsächlich kann man von der Küche aus hinten durch das große Fenster über dem Doppelbett blicken und Tag für Tag malerische Aussichten genießen. Der Küche gegenüber befinden sich zwei Holztüren, hinter denen sich eine Toilette und ein Kleiderschrank verbergen.

Die charmanten Originalfenster wurden beibehalten, da sie einen Rundumblick nach draußen ermöglichen. Neben dem Waschbecken schätzen André und Laura den Blick vom Bett am meisten. Deshalb parken sie jetzt immer mit der Rückseite des Vans zur schönsten Aussicht, sodass sie den malerischen Blick morgens gleich nach dem Aufwachen genießen können. Vor der Küche und hinter dem Fahrersitz ist ein L-förmiger Sitzbereich mit einem ausziehbaren Tisch eingepasst, unter dem sich wertvoller Stauraum für Habseligkeiten, ein

Heißluftballons am
Himmel über
Kappadokien in der
Türkei (*links*).